

## UND HEUTE

## ... rückt eine Pflegekammer näher

Gefordert wird sie auch andernorts, in Niedersachsen etwa hat sich die rot-grüne Regierung die Aufgabe gestellt, die Einrichtung einer Pflegekammer zu beraten. Weiter gediehen ist das im Nachbarland Schleswig-Holstein: Hier sind heute Vormittag bei der Landespressekonferenz in Kiel Vertreter privater Pflegeanbieter zu Gast, wenn es um die geplante Einrichtung eines solchen Gremiums geht, in dem die Heil- und Pflegeberufe ihre Interessen artikulieren und bündeln sollen. Während die Landesregierung dafür ist, sind neben der Landtagsopposition auch Gewerkschaften dagegen.